

VOCES DE DENTRO Y DE FUERA

D. Víctor de la Serna publica en *ABC* una serie de artículos sobre la provincia de Palencia.

El notable periodista Víctor de la Serna ha tenido la gentileza de hacer una serie de breves excursiones por itinerarios de nuestra provincia, como enviado especial del periódico *ABC*, y como fruto de estas fugaces visitas han aparecido en las páginas de este famoso rotativo madrileño unos artículos en que relata sus impresiones; extasiado unas veces ante el paisaje que se extiende ante sus ojos; admirando otras la robusta y serena belleza de una iglesia románica; descubriendo a cada paso un nuevo detalle, una expresión particular, una faceta inédita de las riquezas palentinas; vulgarizando, es decir, describiendo en prosa sencilla y jugosa, digna del tema de que trata y relatando sus visitas, no a eruditos e investigadores, sino al inmenso y variado número de los lectores de un diario tan español y tan popular como es *ABC*. La fecha de publicación de los artículos y el título de los mismos, son: «Castilla se tiende, se despereza, se agita... y navega» (1 de mayo). «La peña de Amaya, castillo de Castilla» (4 de mayo). «Las Clarisas disculpan y entienden a la—dueña chica—» (6 de mayo). «La más joven: 700 años. Una concentración de iglesias Románicas sin igual en Europa» (7 de mayo). «La pampa de Castilla» (8 de mayo). «Entre Saldaña y Carrión» (12 de mayo).

Magnífica iniciativa y digna de loa, esta de dar a conocer a todos los españoles los valores espirituales, tan intensos como ignorados, que encierran tierras como la palentina.

C. B. S.